



*Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures du Canada
au Ministre des Etats-Unis au Canada*

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

No 66

Ottawa, le 9 mai 1942.

Monsieur le Ministre,

Pour faire suite à votre note No 668 en date du 4 mai 1942 relative au terminus sud de la route de l'Alaska et à notre échange de notes précédent touchant la construction d'une voie routière menant en Alaska, j'ai l'honneur de vous faire savoir que le Gouvernement du Canada est disposé à admettre que la route s'étendant de Dawson Creek, en Colombie-Britannique, au Fort St. John, en Colombie-Britannique, soit comprise dans la route envisagée, et que la tête de ligne de la voie ferrée à Dawson Creek soit reconnue comme terminus nord de la route.

Veillez agréer, Monsieur le Ministre, les assurances renouvelées de ma très haute considération.

*Le Secrétaire d'Etat aux Affaires
extérieures,*

W. L. MACKENZIE KING.